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ВСЕ на выборы 
депутатов 

городской думы VI созыва

13 СЕНТЯБРЯ 2015 г.

!

досуГ

курсы валют

синоптики 
обеЩают

Доллар – 69.52 руб.
Евро – 80.18 руб.

29 августа
Температура воздуха +8...+11C0,  
атмосферное давление – 752 мм 
рт. ст.,  ветер в 2-4 м/с.

28 августа
Температура воздуха +6...+13C0, 
атмосферное давление – 755  мм 
рт. ст., ветер  з 1-2 м/с.

30 августа
Температура воздуха +7...+13C0,  
атмосферное давление – 752 мм 
рт. ст., ветер з 3-5 м/с.

календарь

28 августа
Стадион «Тобол». Спортивное 
мероприятие для детей с ограни
ченными физическими возможно
стями по лёгкой атлетике «Осен
ние старты», посвящённые Дню 
знаний, 11.00.

Тобольская городская дума. Вы
ставка из фонда Музея детского 
творчества ДХШ им. В.г.Перова 
«Тобольские мотивы в работах 
юных художников».

29 августа
ДК «Синтез». Танцевальный вечер 
отдыха «И снова музыка звучит», 
18.00. 

30 августа
Улицы города. День дружбы, 
12.00.

28 августа

Успение богородицы – православ
ный праздник. 

1743 г. – в Тобольске  открылась 
речная пристань, находившаяся 
возле рыбного рынка на месте 
бывшей подгорной бани.

1884 г. – в Тобольске родился рус
ский лингвист и языковед Сергей 
Карцевский.

1924 г. – в здании Мариинской 
женской гимназии (школа № 1) от
крылась консультация для беремен
ных женщин и младенцев.

1941 г. – постановлением № 200 
бюро Тобольского горкома ВКП(б) 
обязало местную артель «Мебель
щик» и частных лиц заняться по
ставкой лыж для Красной Армии. 
За годы войны в Тобольске было 
выпущено 15 тысяч лыжных пар.

1941 г. – родился известный тоболь
ский художникпейзажист, мастер 
портретного жанра, член Союза 
художников России Пётр Симонов.

29 августа

1882 г. – при участии гражданского 
губернатора Владимира лысогор
ского и епископа Василия в актовом 
зале Тобольской гимназии состоя
лось открытие бюста умершего 
государя Александра II.

30 августа

1782 г. – в торжественной обстанов
ке открылось Тобольское намест
ничество, в состав которого вошли 
две области – Тобольская и Томская 
и 16 уездов.

1852 г. – стараниями декабристов 
А.М. Муравьева и П.Н. Свистунова 
открыто девичье приходское учили
ще, прообраз будущей Мариинской 
женской гимназии.

Даёшь горячую!
ПО СлОВАМ глАВНОгО ИНЖеНеРА ОАО «ТеПлО ТюМе
НИ» АлеКСАНДРА КАлеНЧеНИНА, ЭТА РеСУРСОСНАб
ЖАющАя ОРгАНИЗАцИя гОТОВА К ПОДАЧе гОРяЧей 
ВОДы. ВСё ЗАПлАНИРОВАННОе ОТРеМОНТИРОВАНО, 
ТеПлОВые СеТИ ЗАПОлНеНы.

– Об этом мы уже известили и администрацию города, и ТЭц. То же 
самое должна подтвердить и компания «Фортум». 24 августа в 13.30 «Фор
тум» приступил к заполнению водой магисатральных тепловых сетей. 26 – 
27 проходят гидравлические испытания. если всё будет успешно, то 26 – 28 
августа в квартирах тоболяков появится горячая вода.

Готовность к работе
ПОДТВеРДИлИ  ВСе 24 УПРАВляющИе КОМПАНИИ ТО
бОльСКА.

Они получили лицензию от жилищной инспекции Тюменской области.
По словам руководителя отдела жилищной политики г. Тобольска Ольги 

Киреевой, лицензирование стало серьёзным экзаменом для управляющих 
компаний. Руководители  подтверждали знания на квалификационном эк
замене в формате компьютерного тестирования (за два часа правильно от
ветить на 86 вопросов из 100), а компании должны были отвечать  целому 
ряду требований. Среди них наличие подходящего нежилого помещения и 
оборудования, штата определённых  сотрудников и т.д.

Вера ХОХЛОВА

Вещмешок  наготове
В ТОбОльСКОМ ОТДеле ОблАСТНОгО ВОеНКОМАТА КА
НИКУл ПРАКТИЧеСКИ Не быВАеТ. 

Осенний призыв начинается 1 октября, но подготовка к нему уже идёт 
полным ходом. Предварительно отобрано пять кандидатов в Президент
ский полк и четверо – в подразделение правительственной связи. Прово
дится изучение документов ребят, попадающих под осенний призыв. 

Проведены разъяснительные беседы и подготовлены документы по 
гражданам, пребывающим в запасе, которые в случае команды будут при
званы на проверочные учебные сборы в Тюмень. 

Стоит отметить, что Тюменская область относится к центрально
му военному округу, а в нём  в настоящее время проводятся учения 
«центр2015». Пройдут они до середины сентября. Точно никто не знает, 
будет ли дана Тобольску команда на мобилизацию. В учениях непремен
но должен присутствовать момент неожиданности. Но начальник отдела 
Игорь Заволовский, как человек военный, отрапортовал: «К выполнению 
задач по мобилизационному развёртыванию мы готовы». 

Мирослав ВОЙНИЧ 

Раз иголка, два иголка…
29 АВгУСТА ДеПАРТАМеНТ леСНОгО КОМПлеКСА 
ТюМеНСКОй ОблАСТИ ПРИМеТ УЧАСТИе В еЖегОД
НОМ ВСеРОССИйСКОМ ЭКОлОгИЧеСКОМ СУббОТНИКе 
«ЗелёНАя РОССИя». В РАМКАХ ЭТОгО МеРОПРИяТИя 
В РАйОНАХ, НА ТеРРИТОРИяХ леСНИЧеСТВ, ПРОйДУТ 
ОЧИСТКИ ОТ МУСОРА, бУДеТ ПРОИЗВеДёН АгРОТеХНИ
ЧеСКИй УХОД ЗА ВыСАЖеННыМИ «леСАМИ ПОбеДы».

Субботник пройдёт и на территории Тобольского сельского участкового 
лесничества. 

– главное, чтобы погода не подвела, – говорит начальник отдела 
«Тобольское лесничество» Дмитрий лезнев. – А вообщето, планируем 
провести его не только своими силами, но и пригласить юных лесничих, 
школьников, представителей администрации, депутатов, общественников, 
арендаторов лесных участков.  

Диана ШТЕРН 

Лекарства 
для льготников есть

В МеДИКОСОцИАльНОМ ОТДелеНИИ ПОлИКлИНИ
КИ ОблАСТНОй бОльНИцы № 3 СОСТОялАСь РАбОЧАя 
ВСТРеЧА ПО ВОПРОСУ льгОТНОгО ОбеСПеЧеНИя ле
КАРСТВАМИ. 

На вопросы пациентов или представляющих их интересы лиц ответили 
заведующая поликлиникой елена Васильева и заведующий урологическим 
отделением областной больницы № 3 Дмитрий Павлов. 

– Жизненно необходимые лекарства, которые выписываются льготникам, 
в городе в наличии есть. Областная больница № 3 проводит работу по тому, 
чтобы максимально упростить процедуру их выписки и получения, а также 
следит за тем, чтобы отечественные аналоги зарубежных лекарств не усту
пали им в эффективности, – комментирует ситуацию первый заместитель 
главы администрации города яна Зубова. 

Напомним, что льготники делятся на две категории – на федеральных 
и региональных. На 2016 год подана заявка  на льготные лекарства по 
федеральной программе на 25 миллионов рублей, по региональной – на 
17, 5 миллиона рублей. По словам елены Васильевой, заказ на льготные 
лекарства на будущий год увеличился, так как возрос процент больных 
сахарным диабетом и бронхиальной астмой. Но при этом она заверила, что 
без лекарств никого не оставят. 

В ТОбОльСКе СОСТОя
лОСь ТРеТье ЗАСеДАНИе 
ОбщеСТВеННОгО СОВеТА 
ТОбОльСКОй ПРОМыШ
леННОй ПлОщАДКИ (ТПП).

На этот раз встреча обществен
ности города с представителями 
компании СИбУР прошла на базе 
общеобразовательной школы № 5 в 
шестом микрорайоне. Это связано с 
тем, что данная территория застраи
валась параллельно с возведением 
«гиганта на Иртыше», здесь про
живает большое количество первых 
строителей Тобольского НХК. А 
благодаря активному продвижению 
образовательных программ СИбУРа 
в школе № 5 открывается химико
технологический класс. 

Отметим также, что в «шестом» 
имеется экологический пост, ко
торый в постоянном режиме про
изводит замеры  состояния атмос
ферного воздуха. И перед началом 
заседания всех участников открыто
го диалога познакомили со стацио
нарной и передвижной эколабора
торией, оснащённой современным 
оборудованием. 

Напомним, что в Общественный 
совет ТПП входят первые руково
дители города и района, депутаты 
муниципальных образований, пред
ставители духовных конфессий, мо
лодёжных объединений, обществен
ных и экологических организаций, 
а также здравоохранения, образова
ния и СМИ. В начале встречи пред
седатель совета леонид Жернаков 
напомнил всем присутствующим о 
главной задаче – доносить до горо
жан полную информацию о работе 
предприятий компании СИбУР.

– Мы открыты для всех и ничего 
не скрываем. Тобольск – наш дом, 
здесь живут и трудятся наши дети 

Экология 
соседства

и внуки. И поэтому экологическое 
состояние окружающей среды, без
опасность производства – основные 
приоритеты СИбУРа. 

Своё выступление глава админи
страции Тобольска Владимир Мазур 
посвятил масштабным преобразо
ваниям и реальным делам, которые 
происходят в городе при поддержке 
и участии СИбУРа, – от инвестицион
ной стратегии и образовательных про
ектов до благотворительных акций. 

– Сегодня предпринимается всё 
необходимое для того, чтобы То
больск стал не только туристиче
ским центром, но и крупным про
мышленным центром, – подчеркнул 
Владимир Мазур. – СИбУР – соци
альноориентированная компания, 
которая активно вкладывается в мно
гочисленные экологические, социаль
ные, спортивные, образовательные 
и молодёжные программы города. С 
перерегистрацией СИбУРа в Тюмен
ском регионе у нашей территории по
явились новые перспективы.  

О практическом воплощении про
екта под названием «Экологическая 
тропа», зародившемся год назад 
во время проведения первого засе
дания совета по инициативе руко
водителей СИбУРА и Тобольской 
комплексной научной станции УрО 
РАН, рассказал замдиректора по на
учной работе биостанции Игорь ло
макин.

«Экотропа» проложена в районе 
площадки строительства «ЗапСиб
Нефтехим» и даёт возможность 
продемонстрировать, в каком со
стоянии находятся живая природа  и 
окружаю щая среда на территории, 
прилегающей к ТПП.

– Проект станет эффективным 
способом достижения вопросов эко
логического просвещения, – уверен 
учёный. Уже на сегодня разработа

ны три маршрута, по которым каж
дый желающий в скором времени 
сможет пройти. 

Участники встречи изъявили же
лание уже в сентябре встать на «тро
пу» и лично исследовать местность, 
где, по словам Игоря ломакина, 
обитают животные и произрастают 
удивительные растения, способные 
жить лишь в чистой природе.

Презентацию новых проектов 
взаимо действия с образовательными 
учреждениями города и района про
вёл директор по управлению персо
налом предприятий ТПП Данил Рас
сказов.

– Нашими образовательными 
программами мы стараемся рас
ширить количество школ, где будем 
вести профориентационную работу. 
Очень важно, чтобы молодёжь оста
валась в родном городе. Для этого 
мы разработали целый комплекс ме
роприятий, который позволит с ран
него возраста создать условия для 
дальнейшего обучения и карьерно
го развития. Мы ожидаем, что дан
ные проекты увеличат количество 
школьников, которые будут посту
пать на профильные специальности. 
Особенно мы заинтересованы в ква
лифицированных рабочих кадрах, – 
отметил Данил Рассказов. – Поэто
му с началом учебного года на базе 
филиала ТюмгНгУ в Тобольске со
стоится открытие Профессиональ
ного учебного центра подготовки 
рабочего персонала ТПП. (О вто-
ром проекте читайте подробнее на 
2 странице газеты).

Информационный блок завер
шила начальник тендерного отдела 
ООО «ТобольскНефтехим» Ната
лья Зольникова. Она поделилась с 
присутствующими информацией о 
привлечении тобольских строитель
ных предприятий к работам на про
мышленной площадке.

Тобольские организации уча
ствуют в строительстве, ремонтах 
технологического оборудования, 
поставках, электротехнических, 
«киповских» и других работах.

– СИбУР открыт для местных 
предприятий. Да, требования у 
нас высокие, но вся закупочная 
деятельность нашего предприятия 
проводится через открытые элект
ронные торги. А это даёт возмож
ность участия в конкурентных 
процедурах каждому контрагенту. 
В ближайшем будущем Тобольская 
промышленная площадка создаст 
рабочие места в смежных отрас
лях, а это трудоустройство для 13 
тысяч человек, – заверила Наталья 
Зольникова. 

Жители шестого микрорайона узнают об экологической ситуации в мобильной лаборатории

Замдиректора по научной работе биостанции Игорь Ломакин рассказыва-
ет о практическом воплощении проекта
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Из своей предвыборной програм-
мы предлагаю на рассмотрение ре-
шение лишь части одного вопроса 
– прозрачность в сфере ЖКХ!

По сей день мы платим управляю
щим компаниям за содержание и те
кущий ремонт общего имущества в 
многоквартирном доме (далее тех
ническое обслуживание), порою не 
задумываясь: «На что идут наши 
деньги?» А в подъездах многоквар
тирных домов (далее МКД) годами, 
а то и десятилетиями не ремонтиру
ются входные группы, не моются и 
не восстанавливаются стёкла окон, 
не выполняется текущий ремонт. 
Отделка внутри подъездов со вре
менем ветшает: краска шелушит
ся, побелка чернеет, штукатурка 
осыпается, оконные рамы, ступени 
лестничных маршей частично раз
рушаются, и подъезды становятся 
невзрачными.

КАНДИДАТ В ДЕПУТАТЫ ТОБОЛЬСКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ПО ОКРУГУ №2

СМИРНОВ ВЛАДИМИР ВАСИЛЬЕВИЧ

С ЗАБОТОЙ О СОБСТВЕННИКАХ И 
НАНИМАТЕЛЯХ

Законопослушные собственни
ки и наниматели помещений МКД, 
получив квитанции об оплате ЖКУ, 
порою не читая, оплачивают их. 
Денежные средства за жилищные 
услуги, в частности на техническое 
обслуживание, поступают на счета 
управляющих компаний и там ис
чезают.

Чтобы наши деньги бесследно не 
исчезали на счетах управляющих 
компаний, их необходимо контроли
ровать.

В целях контроля расходования 
денежных средств, направленных 
на техническое обслуживание, 
предлагаю на каждый МКД от
крыть отдельный лицевой счёт, на 
который и должны поступать де
нежные средства на техническое 
обслуживание после оплаты соб
ственниками и нанимателями полу
ченных квитанций.

Современная практика аванси
рования услуг технического обслу
живания неэффективна. Мы еже
месячно вносим деньги на будущее 
техническое обслуживание по за
ранее установленному администра
цией города тарифу (из расчёта за
нимаемой площади). Но эти деньги, 
поступая на счета управляющих 
компаний, используются ими по 
своему усмотрению, зачастую без 
контроля со стороны собственников 
и нанимателей, то есть нас с вами. 
А к концу финансового года деньги, 
собранные на техническое обслужи
вание, полностью списываются со 
счёта и идут на нужды управляю
щей компании, а не на наши нужды 
и не на пользу МКД.

В соответствии с действующим в 
России гражданским законодатель
ством окончательная оплата ока
занных услуг (выполненных работ) 
производится после подписания 
акта об оказании услуг (выполнении 
работ).

Изменив практику оплаты услуг, 
мы сможем не только контролиро
вать объём и качество предостав
ленных услуг (выполненных работ), 
но и накапливать сэкономленные, 
оставшиеся неиспользованными в 
течение финансового года наши де
нежные средства, перечисленные 
нами на техническое обслужива
ние, на так необходимые ремонты в 
подъездах наших МКД.

При избрании меня депутатом 
буду решать затронутый мною во
прос совместно с депутатами города 
Тобольска. Поскольку считаю, что 
только после выполнения управляю
щей компанией (подрядной органи
зацией) определённого вида работ 
по техническому обслуживанию 
МКД и подписания комиссией с уча
стием собственников и нанимателей 
помещений в данном доме актов о 
приёмке выполненных работ денеж
ные средства должны перечисляться 
с лицевого счёта данного МКД на 
счёт управляющей компании (под
рядной организации).

С уважением, 
Смирнов Владимир Васильевич

НЕ ОПОЗДАЙ! 13 СЕНТЯБРЯ ГОЛОСУЙ ЗА СМИРНОВА!
Предвыборные агитационные материалы размещены и опубликованы бесплатно в соответствии с избирательным кодексом (Законом) Тюменской области, 

по заказу кандидата в депутаты городской думы VI созыва Смирнова В.В.

образовательный проектчто волнует тоболяков? 

центр притяжения
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В ТОбОльСКе СОСТОя
лАСь ПРеЗеНТАцИя 
МОлОДёЖНОгО «цеНТРА 
ПРИТяЖеНИя». 

Экскурсию по студиям и круж
кам для нас провели директор 
центра реализации молодёжных и 
профилактических программ лю
бовь Фаттахова и начальник отде
ла по клубной работе цМИ Мади
на Штейникова.  

На постоянной основе здесь за
нимается более 160 ребят, а тех, 
кто приходит от случая к случаю 
провести свой досуг, – человек 600. 

Куда податься 
молодёжи?

Любовь Фаттахова, директор центра реализации 
молодёжных и профилактических программ:

– Центр молодёжных инициатив призван организо-
вать качественный, интересный и содержательный до-
суг для подрастающего поколения и молодёжи. И судя 
по отзывам и по степени востребованности, нам это 
удаётся. Ребята идут к нам, отрываясь от домашних 
компьютеров. И это наша маленькая победа.  

Светлана Журавлёва, руководитель исполкома То-
больского отделения партии «Единая Россия»:

– Замечательно, что в нашем городе есть такие уч-
реждения, как центр молодёжных инициатив, который 

шагает в ногу со временем, охватывая практически все 
возрастные группы от младших школьников до 30-лет-
них тоболяков.  

Артур Саитов, руководитель клубного объедине-
ния «Сияние»:

– Для молодых людей с ограниченными возможно-
стями здоровья здесь созданы прекрасные условия для 
творческой реабилитации: мы и играем на музыкальных 
инструментах, и поём, и танцуем, и занимаемся деко-
ративно-прикладным творчеством и гончарным делом. 
На постоянной основе от нашей общественной органи-
зации в ЦМИ занимается 18 человек.       

В НАШеМ гОРОДе ЗАПУ
щеН ОбРАЗОВАТельНый 
ПРОеКТ «СИбУР: НОВОе 
ВРеМя — НОВые ВОЗ
МОЖНОСТИ», В КОТОРОМ 
ПРИМУТ УЧАСТИе бО
лее 800 ШКОльНИКОВ И 
СТУДеНТОВ Не ТОльКО 
ТОбОльСКА, НО И УВАТ
СКОгО, ВАгАйСКОгО И 
ТОбОльСКОгО РАйОНОВ.

Данная программа разработана 
совместно преподавателями Тоболь
ского многопрофильного техникума 
(ТМТ) и экспертами «Тобольск
Нефте хим». Она реализуется при 
поддержке департамента образова
ния и науки Тюменской области и 
администрации нашего города. 

главная цель проекта – повысить 
престиж рабочих и специалистов 
нефтехимической отрасли среди 
школьников и учащейся молодёжи. 
Предпрофильной подготовкой будут 
охвачены ребята, начиная с пятого 
класса и заканчивая старшеклассни
ками и студентами техникума.  

– Это очередная веха в истории 
местного образования и той новой 
волны индустриализации, которая 
происходит в нашем городе, – отме

Жить в новом времени

тил директор по управлению пер
соналом предприятий Тобольской 
промышленной площадки Данил 
Рассказов во время презентации 
проекта. – Сегодня предприятия 
СИбУРа испытывают потребность 
в аппаратчиках, операторах, «ки
повцах». В то же время мы наблю
даем дефицит квалифицированного 
рабочего персонала на внешнем 
рынке. И перед нами стоит задача 
правильно выстроить работу по 
профориентации учащихся, чтобы 
у будущего поколения складыва
лось понимание, что работать в 
реальном секторе экономики – это 
престижно.  

И уже скоро Тобольский много
профильный техникум, распола
гающий прекрасной материально
технической базой для подготовки 
рабочего персонала, сможет вос
полнить дефицит рабочего персона

ла за счёт своих выпускников. Как 
подчеркнул первый заместитель ди
ректора департамента образования 
и науки Тюменской области Вячес
лав Воронцов: «Правительством на
шего региона дана установка – обе
спечить подготовку необходимых 
специалистов для развития нефте
химического комплекса». 

Несомненно, и администрация 
Тобольска заинтересована в данном 
проекте.

– Одна из основных задач город
ской власти – максимально обе
спечить занятость населения, – от
метила первый заместитель главы 
администрации яна Зубова. – И 
мы понимаем: чтобы выполнить 
это, надо проводить профориента
ционную работу в школах. Всё об
разовательное пространство нашего 
региона на протяжении многих лет 
трудится над тем, чтобы изменить 

крен сложившейся системы образо
вания и перейти к востребованной 
части технической направленности. 
главное, чтобы у детей была уверен
ность в своём будущем и они точно 
знали, что найдут работу по специ
альности.  

В рамках проекта СИбУР соз
даст несколько учебных проф
ориентированных классов в трёх 
школах нашего города (№№ 7, 11, 
13) и в нескольких учебных заведе
ниях Тобольского, Вагайского, Уват
ского района. Также для старше
классников, участников проекта, 
будут организованы практические 
семинары, круглые столы, бизнес
игры. Широкой общественности 
проект будет представлен уже 4 сен
тября – во Дворце культуры «Син
тез» состоится молодёжный форум  
«СИбУР и ТМТ – территория новых 
возможностей». 

Что привлекает сюда подростков и 
молодых людей? Наверное, возмож
ность попробовать себя в разных 
направлениях. Не вышло в одной 
студии, можно дерзнуть в другой. В 
чёмто себя и найдёшь. И главное – 
все занятия бесплатны. 

Почти все, кто посещает цМИ, 
заглядывает на скалодром. Ползать 
по стенам – увлекательнейшее заня
тие, да и навыки альпиниста можно 
приобрести. Рокклуб «Хард», сту
дия игры на гитаре и студия звуко
записи объединили музыкальную 
молодёжь. .. Востребованы  студии 
изобразительного искусства «Уль

тра», куда ходят и дошколята, и 
молодёжь до 30 лет, «лига творче
ства», где большое количество на
стольных игр, конструкторов,  по
инга, хипхопа. 

Под патронажем цМИ находится 
молодёжное общественное объеди
нение «Сияние». Все его члены, а 
это молодые инвалиды, занимают
ся в центре уже пятый год. Они са
мые активные участники меропри
ятий, проводимых учреждениями 
молодёжной политики. Успешно 
выступают ребята на Всероссий
ском конкурсе КВН, в конкурсах 
декоративноприкладного творче
ства. Для них в специально отве
дённое время работают различные 
кружки. 

Яна Зубова, Данил Рассказов и Станислав Поляков

Вячеслав Воронцов

Всё ли пучком?
С ВОПРОСОМ Об УлИЧНОй ТОРгОВле ОбРАТИлАСь В 
ИНТеРНеТПРИёМНУю АДМИНИСТРАцИИ гОРОДА ТОбО
ляЧКА елеНА:
– ПОЧеМУ В гОРОДе НеТ ОТКРыТыХ МИНИ РыНКОВ, 
ХОТя бы НА леТНИй СеЗОН? НеУЖелИ ДАЧНИКАМ, ЧТО
бы ПРОДАТь ПУЧОК лУКА ИлИ РеДИСКИ, НАДО еХАТь 
ЧеРеЗ ВеСь гОРОД К РыНКУ «СеВеРНый»? ПОЧеМУТО 
ВО ВСеХ гОРОДАХ ТОРгУюТ НА УлИцАХ, А У НАС ВСеХ 
ЗАгНАлИ НА ЗАКРыТые РыНКИ?

На вопрос ответил специалист отдела потребительского рынка товаров и 
услуг администрации Тобольска:

–  Понятно желание пожилых людей продать имеющиеся излишки уро
жая, причём разместившись на оживлённых пешеходных маршрутах: в 3 «б» 
микрорайоне – у магазина «Ветеран», в 7 «а» микрорайоне – по улице По
лонского к остановке «Нефтехимик», по проспекту Менделеева – у жилого 
дома №16, в 6 микрорайоне – на территории к магазину «Монетка».

И если площадки возле торговых объектов убираются дворниками торговых 
предприятий, то возле остановки «Нефтехимик», магазина «Монетка» заваливают
ся мусором. Наряду с овощной продукцией в местах стихийной торговли зачастую 
продаётся свежая рыба, арбузы, молочная продукция с личного подворья, наруша
ются Правила благоустройства и обеспечения чистоты и порядка на территории го
рода, принятые решением Тобольской городской думы от 25.12.2012 № 202. 

Вполне справедливо, что жители близлежащих домов в местах такой торговли 
обеспокоены неухоженностью и захламлённостью жилых дворов и пешеходных 
тротуаров, а также скоплением парковок автотранспорта. В администрацию города 
поступают жалобы горожан, требующих ликвидации мест стихийной торговли.

Торговля вне мест, специально отведённых органом местного самоуправ
ления, является административным правонарушением и по ст. 1.22 Закона 
Тюменской области «Об административной ответственности за отдельные 
виды правонарушений» от 27.12.2007 №55 влечёт наложение на торгующего 
административного штрафа от 500 до 1000 рублей.

С управляющей розничным рынком «Северный» компанией заключено и 
реализуется соглашение о размещении 20ти социальных мест торговли для 
граждан пожилого возраста без взимания платы за торговое место. Предла
гаемые гражданам социальные места для продажи выращенной продукции в 
торговом комплексе «ермак» остаются невостребованными.

Администрация города приглашает к обсуждению вопросов по отведению в 
летний период на территории города площадок по реализации гражданами про
дукции, выращенной на дачных и приусадебных участках, обустройства соци
альных торговых мест и их содержания, жителей города, предприятия торговли, 
территориальные общественные советы, домкомы (контактный тел. 241245, 
ул. С. Ремезова, 3, каб. 305, отдел потребительского рынка товаров и услуг).
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Тоболяки хорошо знают это
го человека и доверяют ему. 

Двадцать лет (с 1978 по 2008 год) 
Валерий герасимов служил в мили
ции, из них 8 лет в должности на
чальника   управления внутренних 
дел г. Тобольска. С 2010 года Ва
лерий герасимов работает в управ
лении по делам гражданской обо
роны и чрезвычайным ситуациям 
г.Тобольска. С 2014 года – началь
ник управления. Женат, воспитал  
двоих  детей, сейчас помогает   вос
питывать   внуков.   

На вопрос: «Почему вы решили 
выдвинуть свою кандидатуру для 
участия в выборах в городскую  
думу? – Валерий григорьевич от
вечает:

Выборы в городскую Думу.  Избирательный округ №2

Ваш кандидат – Валерий Герасимов

– Это решение связано с же-
ланием быть полезным, нужным 
тоболякам. Оно пришло не сразу. 
Но оценив  собственные силы и 
возможности, я понял, что  смо-
гу представлять в думе интересы 
жителей округа № 2. Я знаю, какие   
ресурсы нужно использовать. 

У меня большой опыт работы в 
очень серьёзных государственных 
и муниципальных структурах. Я 
не понаслышке знаю повседневные 
нужды людей, по долгу службы при-
нимая участие в решении многих во-
просов жизнедеятельности города.   

Валерий герасимов воспитан сис
темой советской милиции, которой 
чужды были такие понятия, как без
душность, коррупция, закрытость. 

Он говорит:
– Я знаю, что только совместны-

ми усилиями можно достичь поло-
жительных результатов. Надеюсь 
на поддержку моих избирателей 
– только вместе с ними, с учётом 
их пожеланий  я выстроил свою 
предвыборную программу. Каждое 
дело я привык доводить до конца 
и приложу максимум усилий для 
того, чтобы программа действий 
по округу № 2 была выполнена.

Став депутатом городской думы, 
Валерий герасимов намерен всерь ё з 
взяться за наведение дисциплины в 
системе городского хозяйства:

–  Одной из самых серьёзных 
проб лем является недобросовест-
ное отношение  к  своей работе не-
которых подрядных организаций. Я 
намерен твёрдо выступать за то, 
чтобы подрядчик не менялся, что-
бы была ответственность за  сде-
ланную работу.

Если тоболяки поддержат мою 
кандидатуру, сделаю всё, что в 
моих силах,  чтобы оправдать их 
доверие. Надо понимать, что часть 
проблем округа № 2 можно решить 
оперативно. Но есть проблемы, ре-
шение которых требует  изучения, 
тщательной  проработки, опреде-
лённого  времени, подключения  зна-
чительных финансовых средств и  
серьёзных ресурсов.   

Считаю, что залогом успешной 
деятельности депутата городской  
думы  является его  открытость, 
доступность в общении с граж-
данами. Обещаю систематически 
информировать моих избирателей 
о достигнутых результатах.

Валерий герасимов не из тех, кто 
работает спустя рукава и закрывает 
глаза на недостатки. Строго спра
шивая с других, он требователен к 
себе. 

– Человек я служивый, но счи-
таю, что дисциплина нужна в 
каждом деле. Иначе порядка нам не 
видать… Вам хочется жить в го-
роде, стране, где нет порядка? Мне 
– нет. Давайте уже наводить.

Валерий Герасимов: Приглашаю  всех тоболяков  13 сентября 2015 года   
исполнить свой  гражданский долг - принять  участие  в  голосовании.  
И сделать правильный  выбор. 

любо!

выставка

человек и природа
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НА ДВА ДНя ТОбОльСК, 
ОТец гОРОДОВ СИбИР
СКИХ, СТАл ПлОщАД
КОй Для ПРОВеДеНИя 
IV РегИОНАльНОгО 
ФеСТИВАля КАЗАЧьей 
КУльТУРы «НАСлеДНИ
КИ еРМАКА».

его учредителями и организатора
ми являются администрация города, 
комитет по культуре и туризму, То
больское станичное казачье обще

Богатое наследство

ство. В фестивале приняло участие 
25 творческих коллективов Сибири 
и Урала, как взрослых, молодёжных, 
так и детских.  

– Дорогие друзья, тоболяки, го
сти нашего города, мы рады вас 
приветствовать на фестивале, на 
нашей гостеприимной тобольской 
земле. Искренняя благодарность 
за ваш творческий труд, благодаря 
которому вы сохраняете богатей
шее наследие, оставленное вам 
предками, – сказал заместитель 

главы администрации леонид Мит
рюшкин. 

В конкурсную программу фести
валя было включено несколько но
минаций – «вокальнохоровая», «хо
реографическая», «исполнительское 
мастерство», «художественное сло
во». Вне конкуренции была тоболь
ская поэтесса Нина Староненко с ав
торской поэмой «ермак». Порадовал 
земляков своим выступлением ан
самбль «Раздолье» центра искусств 
и культуры Тобольска.  

Михаил Никитин, директор центра искусств и 
культуры:

– Фестиваль казачьей культуры «Наследники Ерма-
ка» стал уже традиционным и собрал нынче творче-
ские коллективы Урало-Сибирского региона. Казачьи 
традиции в Тобольске имеют давнюю историю, и фе-
стиваль – это своего рода вклад нашего учреждения в 
общее дело популяризации казачьей культуры. 

Александр Стасюк, участник фестиваля (Ялуто-
ровский район):

– Я вырос в казачьей станице, которой уже исполни-
лось 270 лет. На фестиваль в Тобольск мы с коллективом 
приехали второй раз. Дело это нужное. Казачья культура 
– это богатейшее наследие, переданное нам предками. И 
фестиваль позволяет показать её во всей красе.  

Валентина Беспалова, депутат городской думы:
– Для меня, родившейся и выросшей на Кубани, всё, 

что связано с казачеством, – это нечто яркое, празд-
ничное. Это сильные, отважные мужчины и красивые 
женщины. Фестиваль казачьей культуры Тобольску, 
безусловно, нужен.  

Священник отец Михаил, настоятель Спасского 
кафедрального собора(Омская область):

– В Тобольске мы не в первый раз. Были здесь в палом-
нической поездке, встречались с местными казаками и по-
лучили приглашение на фестиваль «Наследники Ермака». 
Благодаря ему люди больше узнают о казаках, об их куль-
туре, обычаях, традициях, о том, насколько это боголю-
бивый, отважный и весёлый народ, готовый в любую ми-
нуту, если это потребуется, встать на защиту Родины. 

Уважаемые избиратели 
округа № 9!

13 сентября, в единый день голо
сования, мы призываем своих земля
ков –  жителей 9 и 11 микрорайонов, 
жителей ершовки и тех, кто соби
рается строить собственное жилье 
в секторе ИЖС – проголосовать ЗА 
кандидата в депутаты Тобольской 
городской думы по избирательному 
округу № 9 евгения САВИНА.

ЗА его плечами десятилетний 
опыт работы в органах местного са
моуправления, возглавляет депутат
скую комиссию по градостроитель
ной политике и землепользованию. 
«Жить – где родился и работать – 
чтоб пригодился» – девиз патриота 
тобольской земли евгения САВИ
НА, генерального директора ООО 
«АртельС».

ЗА ним – жители Подгорья, ин
тересы которых евгений САВИН 
представлял в Тобольской городской 
думе на протяжении 10 лет. благо
даря его усилиям и стараниям неког
да запущенный и проблематичный 
район превратился в благоустроен
ную территорию с прекрасными на
бережными, мостами, дорогами, с 
уличным освещением, с новыми кра
сивыми домами и уютными дворами, 
где дети и взрослые чувствуют себя 
сегодня комфортно.

Евгений Савин – депутат реальных дел

ЗА 10 лет реальной работы депу
тата евгения САВИНА в Подгорье 
были решены такие многотрудные 
проблемы Подгорья, как рекон
струкция водоотводной системы, 
постройка электроподстанции «Зна
менская». По его инициативе и при 
непосредственном участии была от
ремонтирована школа №1 и постро
ен новый спортивный зал, оборудо
ваны детские игровые площадки, 
построен детский сад.

Сейчас евгений САВИН вы
ступает ЗА развитие других райо
нов своего родного города – 9 и 
11 микрорайонов, где накопилась 
масса нерешённых и жилищно
коммунальных проблем, связанных 
с ремонтом кровли многоэтажных 
домов, лифтового хозяйства, благо
устройства придомовых террито
рий, организацией парковочных 
площадок, ремонтом внутриквар
тальных дорог и тротуаров и многое 
другое.

Он готов снова приложить макси
мальные усилия и взять на себя обя
зательства  ЗА возвращение к жизни 
коммунально запущенного посёлка 
ершовка, который с выделением 
большого участка под индивиду
альное жилищное строительство 
стал такой же городской частью То
больска. И каким будет этот район, 

надо решать уже сегодня. Дороги, 
газификация, электроснабжение, 
водопровод – вот далеко не полный 
перечень «ершовских» проблем, 
ЗА скорейшее решение которых  
евгений САВИН будет работать в 
Тобольской городской думе с при
сущими ему настойчивостью, ини
циативностью и обязательным лич
ным участием.

евгений САВИН – ЗА создание 
территориального общественного 
совета – реальной силы, способной 
решать  жилищнокоммунальные 
проблемы жителей многоквартир
ных домов, заниматься разработ
кой планов по развитию  террито
рии, осуществлять общественный  
конт роль над расходованием 
бюджетных средств, выделенных 
на благо устройство. После завер
шения избирательной кампании 
председатель ТОС микрорайона  
получит статус помощника депу
тата Тобольской городской думы  
евгения Савина. Депутат САВИН  
сможет  объединить усилия всех 
председателей домовых и уличных 
комитетов 9 и 11 микрорайонов и 
эффективно заниматься решением 
задач  по  текущему и капитально
му ремонту жилья, благоустройству 
и озеленению территорий, вклю
чению этих домов в федеральные, 
региональные и муниципальные 
целевые программы. Все  знания 
и  опыт депутата евгения Савина  
будут направлены на решение про
блем своих избирателей.

евгений САВИН ЗА разработку 
плана застройки малоэтажным ин
дивидуальным строительством 16 
микрорайона, территориально вхо
дящего в избирательный округ № 9.

ЗА евгением САВИНыМ – шко
ла № 18, которой он готов оказывать 
шефскую помощь в проведении 
культурномассовых, патриотиче
ских и спортивных мероприятий.

Уважаемые избиратели округа 
№ 9! Призываем вас 13 сентября 
2015г., в единый день голосования, 
активно поддержать кандидата в де
путаты Тобольской городской думы 
евгения САВИНА. Он идёт в думу, 
чтобы решать ваши проблемы. 

Штаб поддержки Е.М. Савина

Отдайте свой голос ЗА  Евгения Савина – депутата реальных 
дел и патриота тобольской земли!

 С 1 АВгУСТА ОТКРыТА 
ОХОТА НА МеДВеДя. ПРОД
лИТСя ОНА ДО 30 НОябРя. 

– Выдано уже 27 разрешений на 
охоту на «косолапого», – сообщает на
чальник Тобольского межрайонного 
отдела госохотуправления Тюменской 
области Марат Садритинов.  Охотни
чьим подарком считает он разреше
ния, выигранные девятью тоболяками, 
на охоту на косулю «на реву» (в пери

од гона). В Тобольской зоне охота на 
косулю закрыта. Так что охотиться 
счастливчикам придётся в период с 25 
августа по 20 сентября в Аромашев
ском, Вагайском районах. 

29 августа открывается охота на 
пернатую водоплавающую дичь 
(утка, гусь, кулик). Продлится она 
до 31 октября. Уже выдано более 
500 разрешений.  

С 1 по 30 сентября будет открыта 
охота на лося «на реву». 

С 15 августа по 31 октября на 
мушке у охотников будет барсук. 
Пока разрешения на охоту на этого 
пушного зверька выписали лишь че
тыре человека. 

Марат Садритинов напоминает 
охотникам, что, отправляясь в лес, 
они должны соблюдать правила 
техники безопасности, взяв в руки 
ружьё, а также при его транспорти
ровке, и правила противопожарной 
безопасности.

Дымящиеся стволы

ВО ДВОРце НАМеСТНИКА 
ОТКРылАСь ВыСТАВКА 
«ТРАДИцИОННые КУКлы 
яПОНИИ».

Передвижная выставка была ор
ганизована посольством японии в 
Российской Федерации ещё в начале 

Игрушечные самураи

90х годов. С тех пор она побывала во 
многих городах России, повсеместно 
вызывая большой интерес. Теперь 
возможность познакомиться ближе с 
культурой Страны восходящего солн
ца есть у тоболяков и гостей города.

Среди экспонатов уникальной 
коллекции – несколько десятков 

кукол, выполненных в различных 
стилях и техниках: фарфоровые, 
народные игрушки, куклыобере
ги, талисманы, украшения жилища, 
куклы, изображающие детей, импе
ратора и императрицу, игрушечные 
самурайские доспехи и куклысаму
раи, а также многое другое. 



№ 100 от 27 августа 2015 г.Тобольская правда8 стр.

Газета выпускается при финансовой поддержке 
правительства Тюменской области

Учредители (соучредители): Департамент информационной политики Тюменской области, 
администрация г. Тобольска. 
Издатель: Автономная некоммерческая организация «Информационноиздательский центр 
«Тобольская правда». 
Адрес редакции и издателя: 626152, Тюменская область, г. Тобольск, ул. Самаровская, 17.
Газета зарегистрирована ЗападноСибирским территориальным управлением Министерства 
по делам печати Российской Федерации, г. Тюмень, свидетельство ПИ № ТУ7200328.  
Индекс издания – 54323.  газета выходит во вторник, четверг, субботу. 
бухгалтерия ..... елена лямина..... 257156, email: tobolkabuh@yandex.ru
ЗА СОДЕРЖАНИЕ ОБЪЯВЛЕНИЙ ОТВЕЧАЕТ РЕКЛАМОДАТЕЛЬ. 
Редакция не вступает в перепис ку и переговоры по поводу правки 
и непринятия к публикованию материалов.

Главный редактор Волков Т.В.

«Тобольская 
правда»


с

т а р ш е  т о
л

ь
к

о

 кремл
ь

Редактор Дмитрий Карасиер 25-36-14
Ответственный секретарь Алла Макарова 24-18-42
Социальные проблемы Анна щербинина 25-78-77
Строительство и ЖКХ Вера Хохлова 25-93-85
Местное самоуправление, правопорядок Светлана Сураева 24-35-34
Экономика и промышленность Раиса Половинко 24-52-79
Образование, молодёжная политика Наталья Олесова 24-36-47
бильдредактор Дарья Федотова
Отдел продаж Марина галимзянова 25-97-85
Дизайн и вёрстка Ольга Узерина, 

Динара беркутова
25-96-43

Корректор Наталья Новикова
бесплатные объявления Динара беркутова 25-96-43

газета отпечатана в ОАО «ТИД». 
Адрес:  г. Тюмень, ул. Шишкова, 6.

Заказ 2242. Тираж 2915. 
Объем 2 печатных листа. 
Номер подписан – 17.00. 
По графику – 17.00. 
цена – свободная.

Email: Tobolka@mail.ru, http://tyumedia.ru/

Главный редактор Волков Т.В.

Щебень, 
песок,
керамзит

 8-912-398-04-84

НАСТРОЙКА
РЕМОНТ

 8-919-936-62-49

ТЕЛЕВИЗОРОВ, 
МИКРОВОЛНОВЫХ 
ПЕЧЕЙ 
НА ДОМУ.

 8-904-463-7831, 
27-44-72

МОНТАЖ 
отопления, 

водоснабжения, 
канализации 

в домах.

ВЫКУП 
автомобилей. 

Расчет 
за час.

 8-982-966-47-77

 8-919-959-01-62

УГОЛЬ 
с доставкой

Курс 14 сеансов 3800р. 
(в сеанс входит 

массаж вакуумный, 
вибродренаж, 

инфракрасная сауна).

АНТИЦЕЛЛЮЛИТНЫЙ  ВАКУУМНЫЙ МАССАЖ 
ПО ДОСТУПНОЙ  ЦЕНЕ!!! 

«День открытых дверей» 14 и 15 августа. 
Бесплатное посещение.

Предварительная запись по тел. (3456) 27-09-05.
Адрес: г.Тобольск, 8 мкр, 21 дом 

студия АКВА-СИЛУЭТ
Подробности на сайте www.аквасилуэт.рф

ЗАЙМЫ НА ПОКУПКУ ИЛИ СТРОИТЕЛЬСТВО 
ЖИЛЬЯ С ВОЗМОЖНОСТЬЮ ПОГАШЕНИЯ

МАТЕРИНСКИМ КАПИТАЛОМ

ÌÅ×ÒÛ Î ÄÎÌÅ 
ÑÒÀÍÓÒ 

ÐÅÀËÜÍÎÑÒÜÞ!
Телефон 8-932-310-40-82

ÂÛÏÎËÍÈÌ ÐÅÌÎÍÒ 
ÌßÃÊÎÉ ÊÐÎÂËÈ 

ÃÀÐÀÆÅÉ. 
Опыт,  гарантия.

 24-00-18,  
8-922-269-66-16

Ïðîäàì äà÷ó 

в ДК «Природа» 
(Зверосовхоз).

 8-952-346-95-92

ПРОДАМ 
свадебное платье, 

идеальное состояние, 
белое, с небольшим шлейфом, 

кольца в подарок.
Цена - 17 тыс. руб, торг.

 8-919-940-97-77

в с. Булашово, 54,3 кв.м, вода, 
гараж, баня, овощная яма, 
хозпостройки, 13 соток.

 8-919-924-69-03

Продам дом

ПРОДАЁТСЯ 
ГАРАЖ

в кооп. «Сирена», р-н 
гормолзавода (погреб, свет, 
охрана, видеонаблюдение)

 8-922-263-62-58.

 221604 , 
8  9 0 2  8 5 0  9 7  2 5

Р           настройка 
телевизоров 

на дому у заказчика.
Пенсионерам

 скидка

 емонт,

Газете «Тобольская правда» 
  ТРЕБУЕТСЯ КОРРЕКТОР

  24-18-42

Дорогие друзья! 
Приглашаем Вас на 
танцевальный вечер 

«И снова музыка звучит!»
Играет духовой оркестр 

города Тобольска 
Ведущий – Олег Пешков 

29 августа 2015 года , 
ДК «Синтез» 

 С уважением,  Директор МАУК «Центр 
искусств и культуры» города Тобольска 

Михаил Анатольевич Никитин

- от Вятских меховых мастеров фабрики «БАРС»
- под знаком качества «100 лучших товаров России»

1. Собственное производство
Шубы от «БАРСа» сшиты вятскими мастерами из 
«меховой столицы» России –города Слободского 
Кировской области. Сшиты из натурального 
отечественного сырья, по вековым традициям, с учетом 
последних тенденций меховой моды.

2. Современная классика и модные тенденции
Именно тенденции! Мимолетный модный писк, который 
Вы постесняетесь одеть уже на следующий сезон, мы 
не предложим. Модельеры фабрики ориентируются 
на современную классику, практичность моделей и 
особенности климата.

3. Фабричное качество ручной работы
Меха от «БАРСа» выпускаются под знаком качества 
«100 лучших товаров России», шьются по ГОСТам, 
имеют сертификаты соответствия, проходят элементы 
контроля качества, применявшиеся еще на советских 
меховых фабриках. 
При этом КАЖДАЯ шуба от «БАРСа» - ручной работы.

4. Шикарный ассортимент
Вашему вниманию: современная классика, авторские 
работы и эксклюзивная отделка.
А также шубки автоледи, укороченные модели, большие 
и нестандартные размеры.

ПОСЛЕДНЯЯ 
РАСПРОДАЖА 

по специальным летним ценам

ТОБОЛЬСК/ 4 сентября
ТК Ермак ТЦ Атаман, ул. С. Ремезова, 123*

Реклама * Кредит АО «ОТП Банк». Ген.лицензия No2766. **Рассрочку предоставляет 
ООО «Меха»Акция действует 04.09.2015г.г. Подробнее об организаторе, условиях 
акции, скидках и рассрочке по т. (83362) 4-83-82и у продавцов. Количество товаров, 
участвующих в акции, ограничено

ШУБЫ   г.КИРОВ
скидки до 

-40%

ВАША ВЫГОДА СОСТАВИТ: МУТОН-до 10.000 руб.!
КАРАКУЛЬ и БОБР -до 20.000 руб.! НОРКА -до 30.000 руб.!

Почему россиянки покупают кировские шубки на ярмарках от «БАРСа»:
5. Цены и гарантии производителя
Меховых ярмарок много...
А реально работающих российских меховых 
фабрик? Вот 
именно! Мы не «перепокупаем» и не перепродаем. 
Мы сами 
шьем и сами реализуем. Наши цены и гарантии - 
действительно от производителя. 

6. Скидки до 50%
Конечно, у нас есть скидки! 5, 10, 20 и даже 50%! 
Это же ярмарка! 
Есть и специальная витрина с недорогими 
шубками (от 12.000 руб.) из частей овчины и норкой 
от 69.000 руб. из коллекции 2015.

7. Различные формы оплаты
Покупку можно оплатить картой, оформить в 
кредит* или в рассрочку без переплаты иучастия 
банков** (от фабрики).

Мы обязательно привезем 
ШУБУ ВАШЕЙ МЕЧТЫ!
Приходите! Выбирайте!

mehabars.ru ДИПЛОМАНТЫ

              

ÄÅÍÜ ÑÀÄÎÂÎÄÀ
● Саженцы с закрытой корневой системой - в горшках
● Рассада здоровой и чистосортной  крупноплодной садовой земляники 
и  клубники  с зкс ( в горшках ).  100% приживаемость и зимостойкость.
● Гарантированный и полноценный сбор урожая уже на следующий год.
● Плодовые деревья и кустарники 
(яблоня, яблоня колоновидная,  яблоня кар-
лик,  груша, слива, абрикос, вишня-дерево, 
вишня кустовая, черешня, сладкоплодная 
сортовая рябина и калина, облепиха, сморо-
дина, крыжовник, жимолость, ремонтантная 
малина, малина, ежевика,  ежемалина, го-
лубика, черноплодная рябина, виноград, 
актинидия, лимонник китайский, лещина 
(фундук)  и др.).                                                                                                                                    
● Многолетние цветы и декоративные кустарники ( жасмин, спирея, бар-
барис, лапчатка (курильский чай ),  гортензия,  декоративная калина, пу-
зыреплодник , дерен,   розы, клематисы, флоксы, хосты, астильба и др.).  
● Луковичные в ассортименте.

31 АВГУСТА –1 СЕНТЯБРЯ ТОЦ «РЕСПЕКТ» 7 МКР. 9Б
         с 10 до 18 ч.  Уральская земляничная компания 

и  питомник «Сады Прикамья» проводят

Коллектив МАОУ СОШ 
№ 7 выражает глубокое со-
болезнование родным и 
близким в связи со смертью 
Заслуженного учителя РФ, 
ветерана ВОВ 

СОЗОНОВА 
МИХАИЛА 

ФЁДОРОВИЧА. 
Скорбим вместе с вами.

Утерянное водительское удостоверение на 
имя Бикбавлеева Руслана Шамильевича, 
29.08.1994 г.р., дата выдачи 17.11.2012 г., считать 
недействительным.

ТРЕБУЕТСЯ 
БРИГАДА 
отделочников и 

маляров. 
З/п при собеседовании.
 8-982-929-43-87, 
8-919-933-37-33.

Фут-отчЁт
Дмитрий КАРАСИЕР

Николай ЛОСКУТОВ (фото)

ТАК В СТАРые ВРеМеНА 
гОВАРИВАлИ ПРО УДАЧ
Ный ВеЧеР ЗА КАРТАМИ. 
НО ЭТУ Же ФОРМУлУ 
ПРИШлОСь ВСПОМНИТь 
ПО ОКОНЧАНИИ ФУТ
бОльНОгО МАТЧА ПеР
ВеНСТВА РОССИИ III 
ДИВИЗИОНА («УРАл – ЗА
ПАДНАя СИбИРь») МеЖ
ДУ КОМАНДАМИ «ТОбОл» 
(ТОбОльСК) И ССМ (СУР
гУТ).

Игра, начинавшаяся весело и без
мятежно, завершилась чуть ли ни 
дракой на футбольном поле. И такое 
бывает. Футбол во всём похож на 
жизнь.

Северяне проводили предпослед
ний матч, и шансов на попадание 

 Игра стоила свеч

в шестёрку сильнейших, которой 
предстоит разыграть призовые ме
ста, у них уже не было. Стало быть, 
играли ребята для души, защищая 
спортивную честь клуба. Поддержа

ли их в этом святом деле и болель
щики, прибывшие из Сургута.

Потому и веселье. Два фан
сектора на матче – это всегда ожив
ляет. На восточной трибуне сургутя

не: «бееелооосиние!». А с западной 
им наши в ответ: «Сиинебелые!». 
Что поделать, клубные цвета у нас с 
соседями схожие.

А вот погода в этот вечер отлича
лась разнообразием. Когда Эдуард 
Сагдиев на 15й минуте забивал 
первый гол в ворота ССМ, светило 
солнце. Радуга обозначилась на вос
токе, когда Антон Агапов, промчав
шись полполя, чуть сетку ворот не 
порвал своим ударом на 20й мину
те. А когда сургутянин Сергей Мик
рюков лихо переправил мяч в воро
та «Тобола» после подачи углового 
на 22й минуте матча, небо прихму
рилось тучей. Она чуть рассеялась, 
когда Матвей ефимовский на 27й 
минуте результативно зарядил с 20 
метров, и счёт стал 3:1.

Вот такой бодрый футбол (это 

без учёта двухтрёх опаснейших 
моментов у ворот гостей). А в пере
рыве разразился дождь. И сургу
тяне под это дело в самом начале 
второго тайма сократили разрыв в 
счёте – 3:2. Тоболяков это не сму
тило. На 50й минуте матча Иван 
Смородинов распахал левый фланг, 
прострелил в штрафную, и Андрей 
Рассказанов в броске ударом голо
вой вновь сделал счёт комфортным 
для хозяев поля – 4:2.

Окончательно стемнело на поле. 
«Тобол» попытался засушить игру, 
но ССМ настойчиво шёл вперёд 
всей командой. Тоболяки оборо
нялись довольно спокойно, изред
ка атаковали, и, казалось, так всё 
и закончится. Дождь не то чтобы 
остудил игру, но перевёл её в иное 
качество. Заменены были Расска
занов и Смородинов, получивший 
повреждение (здоровья Ивану). Но 
опасные моменты у ворот ССМ до 
70й минуты возникали регулярно. 
Тарас же Павлюкевич больше играл 
на перехватах.

А на 71й минуте «Тобол» полу
чил мяч в свои ворота и, надо при
знать, при счёте 4:3 совершенно 

потерял нить игры. Нашим фут
болистам пришлось простотаки 
отбиваться, и символом концовки 
матча, внезапно ставшего нерв
ным, стал опасный штрафной, 
назначенный арбитром на 87й 
минуте. Пробили сургутяне не
удачно, но поволноваться болель
щикам пришлось.

Инициативу тоболяки перехвати
ли лишь в компенсированное вре
мя. В этом отрезке матча во время 
столк новения в центре поля игрок 
ССМ отмахнулся рукой от полу
защитника «Тобола», попав ему в 
лицо. Красная карточка – и совер
шенно справедливо… Но разъярён
ные сургутяне всем составом бро
сились к арбитру, и дело чуть было 
ни закончилось побоями.

Этим и завершился матч, начи
навшийся так весело. Несмотря на 
непогоду, игра с аутсайдером вы
далась на загляденье. И результат в 
итоге в нашу пользу. «Тобол» вновь 
сдвигает «ТюменьД» со второго 
места в турнирной таблице. Впере
ди два выездных матча – в Кургане 
и Магнитогорске. А далее – игры за 
медали  и финал кубка Урала.

Отделочные работы 
вашей квартиры, 
дома, котеджа.

Ремонт под ключ.
Турецкая строительная 

бригада
8-982-905-46-37

Продается дача «СНТ Виктория», 
район Юрты Иртышатские, Вагайское направление, 23 км от города, 5 сот.
Домик кирпичный 5х5, снаружи оштукатурен, внутри обшит вагонкой. 

Баня рубленая, теплица металлическая, 2 парника, колодец.
Электричество круглый год, водопровод в летний период, автобус ходит 4 

раза в день. Вокруг смешанный лес, река Заимка, рыбалка. 
Цена – 450 000 рублей, торг.

Телефон 8-922-488-80-23.


